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力を出し切った二葉祭！

～体育館に響き渡る応援の声，そして『COSMOS』…～

『 進 ～We are HEROes～』をテーマに，9月15日(金)・16日(土)の２日間に渡って開催された第
すすむ

５８回二葉祭。１日目の発表・展示部門は予定どおり実施され，多くの保護者の方々に参観していた

だきました。２日目の体育部門では，あいにくの台風接近による雨のために一部の競技が実施できな

かったものの，閉祭式では準備から当日までの思い出を写真とBGMで振り返ったあと，体育館に響き

渡る全校応援の声と手拍子，そして今までで最高の全校合唱『COSMOS』の歌声が感動的でした。

２７２名の心が一つとなった二葉祭。一つ一つの名シーンが浮かんできます。第５８回二葉祭。こ

れからも，北東中の歴史の中の１ページとして記憶されていくことでしょう。

『二葉祭を終えて』 生徒会長：小澤明門

最高学年，また生徒会長として迎えた二葉祭。私は，二葉祭を通し ９月・１０月の主な予定
て感じたことが二つあります。 ９月

一つ目は，自主的に動くことの大切さです。最高学年となり，他人 26日(火) 専門委員会

から指示されず，自ら考え行動しなければなりませんでした。特に委 27日(水) 校内研究会

員会展示は，展示場所の確保，構想，準備，運営など本来先生が行う 29日(金) 中間テスト 認証式・表彰伝達式

ことすべてを生徒のみで行い，やりきることができました。自主性が

なければ何も始まりませんでした。 １０月

二つ目は，クラスでの団結力の強さです。二葉祭の準備期間には， 1日(日) 相川地区体協球技会

何度もクラスでいざこざがありました。しかし，体育部門での競技練 （校庭・体育館使用）

習などを通し，優勝こそできなかったものの，最高の形で二葉祭当日 2日(月) 部活動強化期間（～12日）

を迎えることができました。また，どこのクラスよりも練習し，当日 3日(火) 甲教協 A4

において団結し，取り組んでいたと思います。 4日(水) 新人戦選手壮行会

二葉祭のあとにクラスで取り組むのは『合唱祭』だと言われますが， 1日学校開放日

私は二葉祭で得たものを忘れず，普段の生活から自主性を発揮し，ク 9日(月) 体育の日

ラスで団結していきたいです。 11日(水) 金曜授業

13日(金) 甲府市新人体育大会(～14日)

16日(月) きずなの日

17日(火) 市制施行記念日

18日(水) 職員会議

21日(土) 北口清掃

23日(月) 校内研究会(⑥授業研)

25日(水) 3年校長会テスト

26日(木) 代議員会

27日(金) 専門委員会

28日(土) 学校開放日

（授業参観・学級懇談会）

29日(日) 武田の杜音楽祭(体育館他)

30日(月) 28日の繰り替え休業日
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『笑って終われた最強で最高の最後の二葉祭』 ３－３：堀口芽生

二葉祭。私たちにとっては最後の二葉祭です。練習ではみんなまと

まらず，本番への不安がいっぱいでした。

しかし，３組の力はすごかったです。長縄，ムカデ，リレーすべて

１位。そして，学年優勝…。

夢みたいでした。こんなに楽しいクラスの人と最後の二葉祭で最強

になれて，本当にうれしかったです。このクラスの人たちは私のHERO

です。あの辛かった練習を共に乗り越え，時にぶつかり，励まし合っ

たからこんな気持ちになれたのだと思います。

一人一人の力が弱くても，みんなで一緒になれば強い力が生まれる。

このようなことを感じました。これからはこの貴重な体験を，今後に

生かしていきたいと思います。

『二葉祭を終えて』 ２－１：末木杏理

私は，今年の二葉祭で頑張ったことが三つあります。

一つ目は学年発表です。最初は台本を覚えられるか心配でしたが，一緒に頑張って

いる友だちと，改善点や良い点を言い合いながら練習することによって，台本を覚え

られたし，役に入りきることができました。協力することの大切さを実感しました。

二つ目は，「ムカデ」です。最初はなかなかまとまらず，転んだり，責め合ったり

していましたが，毎回切り替えながら練習していると，だんだん励ますようなプラス

の声掛けをする人が増え，練習では34秒を出すことができ，本当にうれしかったです。

三つ目は合唱です。ピアノも指揮も歌も難しい曲で，初めのうちは楽譜を目で追っ

ているだけという感じでしたが，練習を積み重ねていくうちに，上達していきました。

本番では，学年の仲間一人一人が「合わせよう」という気持ちで歌えたと思います。

この２日間のために取り組んできた中で，苦しいこと，嫌なこと，うれしかったこと，楽しかったことがたくさんありました。

この思いを次の行事や今後の生活に生かして，できることを増やしていきたいと思います。

『最高の二葉祭』 １－２：長谷川愛

私たち１年生は，今年が初めての二葉祭でした。とても大変な毎日だった

けど，忘れられないものになりました。その中で特に心に残った場面を３つ

紹介します。

一つ目は，初日の文化祭です。１学年の発表「モチモチの木」がありまし

た。本番は今まで以上に緊張したけど，最後の歌まで大成功だったと思いま

す。その後の２・３年生の発表は先輩の演技がうまくて，目が釘付けになり

ました。（略）二つ目は，二日目の体育祭です。…２組は本番に強いと誰かが

言っていましたが，本当にその通りで，長縄・ムカデとも最高記録が出まし

た。クラスのみんなで励まし合ったり喜び合ったりしながら，どんどん２組の絆が深まっていくように感じました。（略）三つ目

は担当の仕事です。私は「学年展示」という担当になり，モチモチの木のステンドグラスや大きな木を画用紙で作ることになり

ました。…本番の劇で，ステンドグラスに明かりがともったとき，先輩たちが歓声を上げてくれてとてもうれしかったです。こ

の２日間は，私にとってすごく短いものに感じました。…二葉祭で見た「のびじ君」の旅を見て，私も「HEROとは，人が見てい

なくても陰で努力したり，頑張っている人がなれるものなのではないか」と思いました。…私も，北東中生の中の一人のHEROに

なれるように頑張っていきたいです。

３年学年発表

応援を頑張る２年生

１年学年発表

吹奏楽部 選手宣誓 ３人４脚 全員リレー


